

Brics analiza empeoramiento del comercio internacional por proteccionismo norteamericano



Johannesburgo, 25 jul (RHC) Las sesiones de la X Cumbre del grupo Brics comenzaron este miércoles en Johannesburgo, en momentos de un empeoramiento del comercio internacional, un tema que será analizado en este encuentro.

La cita de jefes de Estado y Gobierno de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica estará antecedida por deliberaciones primero a nivel de funcionarios de alto nivel y mañana al de cancilleres, bajo el lema Brics en África: Colaboración para el Crecimiento Inclusivo y la Prosperidad Compartida en la Cuarta Revolución Industrial, resalta Prensa Latina.

Para la reunión al máximo nivel de los dirigentes de estas principales economías emergentes a nivel mundial ya se encuentra en Sudáfrica el presidente de China, Xi Jinping, quien la víspera comenzó una visita de Estado y sostuvo conversaciones oficiales con su anfitrión, Cyril Ramaphosa.

Una declaración de la cancillería sudafricana indicó que las guerras comerciales serán tema inevitable de esta reunión, en referencia a las medidas adoptadas contra los productos chinos y de otros países por el gobierno estadounidense de Donald Trump.

Ante esas acciones que han costado a China decenas de miles de millones de dólares, el presidente Xi dijo que su país impulsará la cooperación con otras naciones en vías de desarrollo como las que integran el grupo del Brics para contrarrestar el proteccionismo comercial.

Sobre el tema, el ministro ruso de Economía, Maxim Oreshkin, dijo que esta cumbre de Johannesburgo ocurre en momentos en que Estados Unidos y China anuncian nuevas medidas comerciales casi todas las semanas.

Se trata de una guerra comercial y las discusiones de los líderes del Brics son muy importantes para coordinar nuestras posiciones, señaló el ministro ruso.

Analistas consideran que el deseo de estas cinco naciones de promover el comercio interno tiene ahora más urgencia debido a la situación del comercio internacional por las presiones de Washington.

Los países del Brics, donde viven el 40 por ciento de la población mundial y son responsables del 17 por ciento del intercambio internacional de mercancías, analizarán entre otros temas el desbalance comercial entre sus miembros y trazarán los objetivos para impulsar el intercambio complementario, según las versiones oficiales.

Los estadistas participantes aprovecharán su estancia en Sudáfrica para realizar reuniones bilaterales.

Esta Cumbre de Brics en Sudáfrica fue antecedida por una serie de encuentros especializados a nivel de funcionarios y ministros en meses recientes, la más cercana la celebrada el lunes para tratar la importancia del desarrollo y promoción de las empresas pequeñas y medianas como importante motor de la economía.

A esa reunión, inaugurada por la ministra sudafricana de Desarrollo de Pequeñas Empresas, Lindiwe Zulu, asistieron delegados de los países miembros, decididos a impulsar el avance de esas entidades medianas y pequeñas.

Sobre el tema, la ministra señaló que los Estados miembros del Brics comienzan a mostrar los beneficios potenciales de las economías locales y su asociación comparte las mejores prácticas y modelos de desarrollo que permitan enfrentar los retos comunes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/167590-brics-analiza-empeoramiento-del-comercio-internacional-por-proteccionismo-norteamericano>



Radio Habana Cuba